

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 4 : 4 KSV Hölzlebruck : KSC Önsbach (3117 : 3056)

Nicole 585 / 1 MP, Ayleen 544 / 1 MP, Marina 529, Jessica 518, Lilo 472, Ilse 469

Ersatzgeschwächt mussten unsere Frauen ein Unentschieden zuhause gegen den KSC Önsbach hinnehmen. In der Startpaarung verschlief Ilse zunächst die 1. Bahn komplett, die nächsten Sätze liefen zwar besser, ein Satzpunkt sprang jedoch nicht heraus, sodass der Mannschaftspunkt deutlich an die Gäste ging (0:4-Sätze / -87 Kegel) ging. Fast ebenso deutlich gewann jedoch Ayleen den Mannschaftspunkt (4:0-Sätze / +56 Kegel) für uns, sodass Nicole und Lilo nur mit einem Minus von 31 Kegeln auf die Bahn gingen. Hier kam Lilo nach langer krankheitsbedingter Pause zu ihrem ersten Einsatz im Jahr 2022. Aufgrund der Vorgeschichte erzielte sie ein ordentliches Ergebnis, wobei dies nicht zum Punktgewinn reichte (0:4-Sätze / -43 Kegel). Nicole zeigte im Mitteldurchgang eine sehr starke Vorstellung vor allem im letzten Satz auf Bahn 3 zeigte sie Kegeln vom Feinsten und spielte hier

einen neuen Bahnrekord auf Bahn 3 (174, Frauen)

. Sie gewann nicht nur souverän und mehr als deutlich den Mannschaftspunkt (4:0-Kegel / +180 Kegel), sondern drehte auch fast im Alleingang den Rückstand in einen Vorsprung. Unser neu formiertes Schlusspaar Jessica und Marina konnte daher beruhigt mit 2 Mannschaftspunkten und einem Plus von 106 Kegeln auf die Bahn gehen. Während Jessica ihrer Gegnerin nur phasenweise Paroli bieten konnte (1:3-Sätze / -33 Kegel), sah Marina vor der letzten Bahn fast schon wie die sichere Siegerin aus (2:1-Sätze / +18 Kegel), doch das letzte Abräumen brachte die Wende und machte alle Hoffnungen zunichte, ihre Gegnerin zog knapp an ihr vorbei (2:2-Sätze / -12 Kegel). Dadurch hatten sich die Gäste 4 Mannschaftspunkte erkämpft und das Unentschieden geholt.

Lilo: „Önsbach war wie erwartet ein schwerer Gegner. Es war ein Kopf-an-Kopf-Rennen und Dank unserer besseren gesamten Holzzahl konnten wir ein Unentschieden rausholen. Wobei Nicole mit ihrer sagenhaften 585 den Großteil dazu beigetragen hat.“